



COMUNICADO (27/05/2023)

VIGO HOMENAJEA A LOS MEJORES

El 56º Rallye Recalvi Rías Baixas concluyó en el centro Vigo con una ceremonia de entrega de trofeos que, como la de salida, reunió a cientos de aficionados a las cuatro ruedas. Los equipos empezaron a llegar al parque cerrado de la Calle Policarpo Sanz a las siete de la tarde pero desde mucho antes había público esperando a los vehículos de competición.

Jose Antonio “Cohete” Suárez fue el primero en entrar y el más aclamado. También el más contento por la victoria cosechada en casa de Recalvi, su principal patrocinador, y de una Escudería amiga. “Fue un buen rallye. Estamos contentos con nuestro trabajo y porque es también un buen resultado para Recalvi. Ahora toca pensar en el Rallye de Orense”, manifestó.

En la ceremonia de entrega de trofeos, Jose Antonio Suárez y Alberto Iglesias Pin, quisieron compartir el éxito con todo su equipo, a los que subieron al podio.

Muy satisfecho con su actuación en el 56º Rallye Recalvi Rías Baixas estaba también Alberto Meira que se subió al segundo cajón del podio. “Hacía cuatro años que no corría aquí. Ya lo echaba de menos. Los tramos, salvo alguno que nunca habíamos corrido, eran conocidos para nosotros así que conseguimos ir a ritmo. El coche de Cohete es más moderno y tiene el ritmo del Supercampeonato de España pero hoy demostramos que poco a poco, y si tuviésemos presupuesto para hacer ese certámen, estaríamos luchando con ellos en un par de carreras”, se mostraba convencido un Alberto Meira que también tuvo palabras de elogio para la organización y el público.

Jorge Cagiao y Javier Martínez valoraron también de forma muy positiva su tercera posición final y se mostraron muy satisfechos con la respuesta de su Alpine A110. “El resultado es estupendo. El rallye en si, muy bien. Nosotros queríamos correr en seco. No fue nada fácil, pero tuvimos suerte con el tiempo y lo solventamos bien. Pudimos luchar con Meira el viernes pero en la segunda etapa ya fue complicado”, aseguraba. Cagiao reconoció además, que en este rallye comenzó a disfrutar de la conducción de su Alpine y se deshizo en halagos hacia el Rallye, “es una carrera en la que siempre hay mucha gente, con una organización de 10 que merece ascender el año que viene al Supercampeonato”, sentenció.

El cuarto puesto de la general no le supo tan bien a Álvaro Muñiz. El piloto coruñés se fue disgustado consigo mismo por no haber podido acabar un poco más arriba. “Este era un rallye donde competían vehículos muy rápidos y tendríamos que haber aprovechado la oportunidad para ganar en velocidad pero por H o pos Bs, no pudo ser”.

La ceremonia de entrega de trofeos contó con la presencia de varios alcaldes de los distintos concellos por donde pasó el rallye, encabezados por el vigués Abel Caballero. Y entre otras personalidades, también estuvieron el vicepresidente de la Real Federación Española de Automovilismo, Vicente Medina y el presidente de la Federación Gallega Antonio Troitiño.